

Ignacio Mier retó a Felipe Calderón a encabezar la marcha en defensa del INE



El coordinador del Grupo Parlamentario de los diputados de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, utilizó su cuenta oficial de Twitter para retar al expresidente del país, **Felipe Calderón Hinojosa**, a viajar y poder asistir a la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) el próximo 26 de febrero; sobre todo ante su insistencia a la ciudadanía a acudir a dicha protesta sin estar residiendo en el país.

Y es que para el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, la actitud del exmandatario federal, ante las polémicas legislativas que enfrenta el país con la discusión de la reforma conocida como Plan B electoral, debería ser considerada como vergonzosa, pues hasta el momento se desconoce su paradero.

"Felipe Calderón, no tienes ni vergüenza ni remedio. Pero, ¡ya vas! **Te reto a que salgas de tu escondite** y encabeces la marcha del PRIANRD el próximo domingo. ¿Qué opinas, Claudio X?", destacó el morenista en su publicación.

Al igual que otros tantos integrantes del Partido Acción Nacional (PAN), y opositores al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el exmandatario federal ha criticado y señalado las recientes reformas aprobadas en el Congreso de la Unión que suponen cambios importantes en la **ley electoral.**

Cabe destacar que la iniciativa impulsada por el actual titular del Ejecutivo federal ha estado en discusión para sus últimas modificaciones en las Comisiones del Senado de la República, sin embargo, los puntos a cambiar no suponen una gran diferencia con las normas ya aprobadas el pasado mes de diciembre del 2022.